

Reconocimiento a la Calidad de Proyectos Erasmus+ para el instituto Azorín

20/01/2024



El Teatro Real de Madrid acogió hace unas semanas la Jornada Anual de Difusión Erasmus+. El IES Azorín de Petrer recibió el Reconocimiento a la Calidad de Proyectos Erasmus+ en Educación Escolar, un premio a su trayectoria de casi una década en el programa europeo concedido por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE).

Su directora, **Ana María Almedros**, recogió el galardón en nombre de la comunidad educativa. Es el único instituto de la Comunidad Valenciana que ha recibido dicho premio en la categoría de Educación

Escolar 2023.

El IES Azorín, a través de su coordinador Erasmus+, **Pitxu García**, participó, así mismo, en una mesa redonda celebrada durante la Jornada Informativa Erasmus+ 2024 el 13 de diciembre en el aula magna de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense. La mesa reunió varias experiencias en torno a la perspectiva inclusiva de las movilidades del programa europeo, dimensión protagonista de los diversos proyectos europeos emprendidos por el instituto a lo largo de su historia.